
Verbale commissione Ambiente e società: incontro del 17/06/2015

Presenti:

Francesco Maione Consigliere
Giacomo Navarra Gruppo micologico Micheli
Antonio Calonaci Assessore all’Ambiente del Comune di Rufina

La riunione inizia alle 15:00 col seguente ordine del giorno:

Progetto Paesaggio
Progetto Buone Pratiche
Progetto Sentieri 
Varie ed eventuali

La  riunione  inizia  non  ostante  l’esigua  partecipazione  anche  perché  è  presente
l’assessore all’ambiente del Comune di Rufina  Antonio Calonaci  al quale vengono
illustrati i progetti in corso.
A tale  proposito  particolare  interesse  viene  riscosso dal  progetto  sul  nuovo  PIT e
quello sulla revisione e valorizzazione dei sentieri nell’ottica della possibile creazione
di  un  Ecomuseo.  L’assessore  concorda  infatti  sull’utilità  di  una  convergenza  dei
regolamenti  comunali  in  materia  di  paesaggistica  e  conferma  al  tempo  stesso  la
difficoltà  per  i  tecnici  comunali  di procedere  ad un’analisi  del nuovo  Pit  e ad un
adeguamento degli strumenti  urbanistici in tempi  rapidi.  Uno sforzo di sintesi e la
redazione di un ventaglio di proposte applicative quindi sarebbe molto apprezzato. 
Per  quel  che  concerne  il  Progetto  Sentieri  c’è  la  disponibilità  a  collaborare,
l’assessore suggerisce inoltre di contattare Carlo Boni di Pontassieve. 
Colgo  inoltre  l’occasione  di  sottoporre  all’assessore  il  problema  dei  diserbanti
scoprendo che il comune di Rufina non li utilizza.

La riunione si conclude verso le 16:30.


